



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Moyen-Orient

Question écrite n° 37697

Texte de la question

M. Jean Gaubert souhaite attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la paix au Proche-Orient. Alors que l'édification d'un mur vise à une séparation qui peut sembler arbitraire et spoliatrice entre Palestiniens et Israéliens, l'initiative du pacte de Genève a montré que des rapprochements entre anciens ennemis devenus partenaires étaient possibles pour parvenir à une paix juste et durable. Plus de deux cents parlementaires français se sont joints pour soutenir l'opiniâtreté des signataires à travers un comité des parlementaires pour les initiatives de paix au Proche-Orient. Il lui demande donc quelles initiatives la diplomatie française entend développer pour appuyer l'accord de Genève. Il lui demande également de bien vouloir lui indiquer quelle est sa position sur la construction de ce mur par le gouvernement israélien.

Données clés

Auteur : [M. Jean Gaubert](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37697

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 avril 2004, page 2878